



Gefordertes
Schmerzensgeld

100.000 €



Symbolbilder

**Trotz eindeutiger Werte
erkennt Urologe
Prostatakrebs nicht – Ärzte
haben wenig Hoffnung auf
Genesung**

TEASER

53 Jahre ist der Mann aus Castrop-Rauxel alt, als er erfährt, dass er Prostatakrebs hat. Besonders tragisch, da er bereits seit Jahren regelmäßig in urologischer Behandlung ist und dort Kontrollen vornehmen lässt. Noch tragischer wird es für den Mann, als er von einem anderen Arzt erfährt, dass bestimmte Blutwerte schon seit Längerem auffällig waren und dies seinen ehemaligen Urologen hätte aufhorchen lassen sollen. Wäre der Krebs im Anfangsstadium erkannt worden, hätte er vermutlich folgenlos wegoperiert werden können. Nun muss er sich einer Hormontherapie unterziehen, ist nach wie vor arbeitsunfähig, fühlt sich immer noch krank und das gesamte Familien- und Eheleben leidet unter der Situation.

